



29.01.2024 Energie des Wandels

Hier ist Uriel, das Licht Gottes

Geliebte Wesen, wieder einmal werde ich von Energie sprechen, das Bewusstsein hinter allem Sein, das durch Bewegung in Erscheinung tritt.

Eure Welt befindet sich in einem Prozess des sich weiter beschleunigenden Wandels, der für viele von Euch eine besondere Herausforderung darstellt, und so möchte ich Dir gern das Bewusstsein nahebringen, das im Hintergrund wirkt.

Wer jetzt nur auf das sichtbare, das offensichtliche Geschehen blickt, sieht eine Welt im Chaos. Sieht sich bekriegende Menschen, einen verreckten Planeten und ein Sterben von Arten im Pflanzen und Tierreich. Dies ist eine Folge des alles beherrschenden Gefühls, das die nun endende Epoche bestimmte, - ANGST! Diese Angst füllt nun das energetische Feld, und ist für so viele von Euch beklemmend spürbar. Sie im Kern zu erkennen und zu lösen, ist die Aufgabe dieser Zeit.

Auch wenn das Thema noch älter ist, möchte ich Dich bitten, einmal an die letzten, gut 2000 Jahre zu denken. Der Christus erschien auf der Erde und zeigte Euch den Weg der Seelen zurück in die geistige Heimat auf. So fühlten sich die Eliten bedroht, denn freie Seelen lassen sich nicht manipulieren, und verändern das Machtgefüge. Nun entstanden in dessen Folge Kirchen, die mit ihren Dogmen die Wahrheiten verdrehten, und so viele einst offene Türen wieder verschlossen. Das Sicherheit gebenden Wissen, der Unsterblichkeit der Seele wurde ersetzt durch den Glauben an ein einziges Leben und der Angst vor der ewigen Hölle.

Angst ist keiner unsterblichen Seele zu eigen, Angst findet seine Basis immer im sterblichen Ego, ebenso wie das Streben nach Macht und Dominanz. Egoismus und Angst prägten das endende Zeitalter.

Mutige Seelen, die als Träger des Lichts zu allen Zeiten inkarnierten, sind nun in großer Zahl bei Euch, um den Wandel zu forcieren. Sie sind die Anker für die höheren Frequenzen des neuen Zyklus, der bereits begonnen hat.

Wieder sind dunkle Kräfte am Werk, die sich darum bemühen, jede Veränderung aufzuhalten, weil sie durch Angst geblendet, das Licht nicht sehen können, und so alles Neue bekämpfen.

So ringen gerade zwei Wellen von Energie um die Vorherrschaft, die immer wieder die Dynamik, die Stärke und auch die Richtungen ändern.

Die Menschen sind dadurch zum Teil stark verunsichert. Sie werden mit alten Ängsten, Gedankenmustern und Blockaden ebenso konfrontiert, wie mit innerem Streben nach Freiheit, Gemeinschaft und Liebe.

Wer sich Gedanken um die Zukunft macht, tut dies oft mit Angst und Fatalismus. Wer sich für eine bessere Zukunft und eine gesunde Umwelt einsetzt, wird manches mal belächelt, verspottet oder unterdrückt.

Eure Politik hat sich weltweit in dem eigenen Netz aus Gesetzen, Vorschriften, Bürokratie, Zugeständnissen, Absprachen, Verträgen, materiellen Zwängen und durch Korruption so weit verfangen, dass ein freies, gezieltes Handeln mit Blick auf eine langfristige, gesunde Entwicklung aller Menschen auf dem Planeten unmöglich erscheint.



Und doch geht es gerade darum!

All der Schmerz und all die Ängste kommen ans Licht, weil nur das göttliche Licht es vermag, alles zu heilen, alles zu verzeihen, auszugleichen, aufzulösen und zu transformieren.

Die Heilung der Welt hat längst begonnen!

Die Lichtarbeiter wissen dies genau, und spüren es im Herzen, doch auch sie verlieren sich gerade immer wieder im Strudel der Wandlungsenergie.

Euch möchte ich danken, und ich möchte Euch versichern, alles was ist, darf auch sein! Erlaube Dir zu zweifeln und zu trauern, doch dann kehre zurück zu Dir Selbst, in Dein Herz und finde das Licht in Dir wieder!

Dort findest Du die Gewissheit, dass alles gut und richtig ist, und egal, wie verfahren eine Situation auch erscheint, sich alles fügen wird!

Es gibt für Alles Lösungen, wenn der Blick darauf aus einer höheren Ebene gerichtet wird.

Energie ist Bewusstsein in Bewegung, also richte Dein Bewusstsein auf eine lichtvolle Zukunft, so wirst Du zum Lichtanker und Lichtverstärker. Dabei hilfst Du in erster Linie Dir Selbst, denn Du befreist Dich von lähmenden Ängsten und bekommst neben Zuversicht auch wieder Kontakt zu Deinen Schöpferkräften.

Fürwahr, es sind aufregende Zeiten, mit herausfordernden Aufgaben für Euch, doch Du weißt im Herzen, dass dies genau ein Grund für Deine jetzige Inkarnation ist.

Du bist kein `zufälliges Opfer`, äußerer Umstände!

Du hast mit Deinem Bewusstsein gewählt, Teil der größten Wandlung in der Menschheitsgeschichte zu werden. Ich sage hier gerade bewusst `Teil zu sein`, und nicht `Teil zu haben`, um Dir Deine aktive Rolle verständlich zu machen!

So wie Du Dein Bewusstsein ausrichtest, wandelst, veränderst oder erweiterst, wirkst du auch auf das Ganze ein, Du bist Teil des Wandels!

Das Leben in der Wandlungsenergie bedeutet auch, Dir bewusst zu sein, wie eng jetzt Freude und Leid, Licht und Dunkel, Angst und Liebe beieinander liegen, und wie durchlässig die Grenze geworden ist.

Der Wechsel von dem einen Extrem zum anderen geschieht immer wieder in kurzer Zeit, und dieser Prozess wird sich weiter beschleunigen, bis zu dem einen Punkt, an dem die Grenze sich auflösen wird, und alles im Licht der Einheit erstrahlt.

Wenn es Dir gelingt, das Gute im Schlechten, und das Licht hinter dem Schatten gleichzeitig wahrzunehmen, und Dich so von Deinen Ängsten zu lösen, kommst Du der Einheit sehr nahe, und erlangst im nächsten Schritt die freie Wahl Deiner Wahrnehmung!

Du kannst bewusst, ohne Angst, die Schatten betrachten und das Leid erfahren, ohne damit eins zu werden, und Du kannst Dich jederzeit zum Licht wenden und sehen, alles ist gut.

Der letzte Schritt für Dich ist die Wahrnehmung, selbst das Licht zu sein.

Die Erfahrung des: `Ich bin das Licht der Welt`, wird Dich endgültig frei machen, und den Prozess des Dimensionswechsels für Dich abschließen.

Auf diesem Weg begleite ich Dich mit meinem Segen und der bedingungslosen Liebe der Quelle allen Seins.

Ich bin Uriel